

Goblog

Kunjungan Kerja Kapolres Purwakarta Dan Berikan Sembako Kepada Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID

Oct 23, 2024 - 13:57



Guna memberikan pengarahan dan tatap muka ke seluruh personil Polsek Sukasari Polres Purwakarta, Kapolres Purwakarta AKBP Lilik Ardhiansyah melaksanakan kunjungan kerja ke Mako Polsek Sukasari, didampingi oleh Waka Polres Purwakarta Kompol Riki Adi Pratama dan PJU Polres Purwakarta, Rabu

(23/10/2024)

Sesampainya di Sukasari, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah disambut langsung oleh Kapolsek Sukasari AKP Udin Samosir dan langsung dilaksanakan penghormatan kepada Kapolres Purwakarta.

Dalam sambutannya kepada seluruh personel Polsek Sukasari, Kapolres Purwakarta mengucapkan terimakasih kepada seluruh personel Polsek Sukasari yang sudah menyambutnya.

“Saya ucapkan terima kepada seluruh Personil Polsek Sukasari atas pelaksanaannya dalam penyambutan saya yang ingin bertatap muka agar lebih saling mengenal,”ucap Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah.

Lanjut Kapolres Purwakarta, juga menyampaikan berapa hal yang menjadi salah satu program selama beliau menjabat Kapolres Purwakarta yaitu dengan moto HADE, Humanis, Antisipatif, Dedikatif dan Etika, agar para anggota personil Polsek Sukasari dapat menerapkannya

Dalam kegiatan ini juga, Kapolres Purwakarta memberikan bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan yang ada di Wilayah Kecamatan Sukasari.

“Dalam kegiatan ini kami juga memberikan sedikit bantuan sosial berupa sembako kepada masyarakat yang membutuhkan di Wilayah Kecamatan Sukasari, Diharapkan dengan sedikit bantuan ini dapat meringankan beban Masyarakat yang membutuhkan” Terang Kapolres Purwakarta.

Diakhir kegiatan kunjungan kerja di Polsek Sukasari, Kapolres berpesan kepada seluruh personel Polsek Sukasari untuk tetap menjaga diri dari bahaya Narkoba, Judol di karenakan itu sangat berbahaya untuk institusi dan diri sendiri.

“Saya minta mulai sekarang, Lakukan tugas kalian dengan baik dan jaga situasi Kamtibmas di wilayah Polsek Sukasari,”tuturnya.